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 我校动画学院受邀出席中南海发展文化产业座谈会 

    近年来，随着国家的高度重视以及在政策上的大力扶持，中国的文化创意产业进入了一个

大发展大繁荣的时期。为进一步振兴我国文化产业、调整产业结构，国家在教育文化领域加大

了扶持及推进力度。继“教育发展纲要”出台之后，国家正着手为下一步如何推进文化产业的

发展出台新的举措。4月8日，受中共中央政治局委员、国务委员刘延东的委托，国务院研究室

在中南海召开了“民间资本进入文化领域座谈会”，就下一步如果更快更好发展我国文化产业

广泛征求意见。 

    四月的中南海，玉兰盛开，春意盎然。来自全国文化产业领域的六名知名专家学者受邀来

到中南海北区，出席了国务院关于进一步推进文化产业繁荣发展的座谈会。我校动画学院院长

廖祥忠作为动漫界的唯一代表应邀出席并发言。 

    会上，廖祥忠院长从我国民间资本参与动漫产业的现状和特点、目前面临的主要问题、发

展动漫产业的建议和策略等三个方面阐述了自己的观点和设想，强调了知识产权保护与动漫产

业发展的关系，建议国家成立权威的动漫数据收集整理机构，为政府指导产业发展提供可靠的

数据支持，同时还就数字时代动漫产业的发展趋势以及创新型人才培养的政策扶持问题等方面

发表了意见。廖祥忠的发言得到了与会专家和领导的普遍认同。专家们也根据自身的知识背景

和研究领域对如何更好更快地发展我国文化产业发表了看法。 

    座谈会由国务院研究室科教文卫司司长侯万军主持。 

    此次座谈会是国家就下一步文化产业如何发展进行的深入研讨和战略布局，体现了国家对

文化领域的高度重视，表明了进一步大力发展文化产业的决心和力度，对我国文化的进一步繁

荣和发展有重大意义。我校动画学院作为唯一的动漫界代表参加会议，在关系国家文化未来发

展的重大问题上为中央提供决策依据、咨询和建议，是国家对我校动画教育龙头地位的充分肯

定，也是我校长期以来积极推进“创世界一流学科”建设的成果。 

 

（文：马同庆、税琳琳） 

 

新闻发布者： 动画学院  日期： 2010-04-09  

新闻类型： 教学科研  点击数： 1109 

相关链接： 

相关下载：无  

© Copyright 2005 cuc.edu.cn All Rights Reserved

校园新闻搜索

请输入查询的字符串: 

综合查询

所有类别

   查 询  重 写 

相关连接

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


